

## **ABSTRAKSI**

### **PENGARUH MANAJEMEN TERHADAP PENINGKATAN EFISIENSI DAN EFEKTIFITAS KERJA**

**(SUATU TINJAUAN TENTANG PENGEMBANGAN PEGAWAI PADA  
KANTOR PT. INDOFOOD SUKSER MAKMUR DI TANJUNG MORAWA)**

**Oleh : BONA CHARLES MANIK**

Tercapainya efisiensi dan efektivitas kerja ditentukan berhasil tidaknya pengembangan pegawai. Karena itu masalah pengembangan pegawai menjadi pembahasan yang sangat serius dalam manajemen kepegawaian. Hal ini lebih esensial karena menyangkut faktor manusia sebagai pegawai yang akan melaksanakan segala rencana yang telah dirumuskan. Karena itu pegawai sebagai kunci keberhasilan harus dibina dan dikembangkan supaya mampu berprestasi yang cemerlang.

Dalam pengembangan pegawai terkait berbagai unsur yang sangat kompleks yang meliputi perangkat hardware dan software. Karena itu faktor-faktor fasilitas kerja seperti kondisi ruangan, mesin tik, kearsipan turut mempengaruhi proses kerja pegawai. Pada posisi lain motivasi kerja, hubungan kekeluargaan antara pimpinan dan staff serta sesama pegawai juga berpengaruh penting dalam menciptakan kondisi yang meyakinkan untuk berprestasi. Dengan demikian perangkat keras dan perangkat lunak merupakan dua sisi yang harus dipadukan menjadi suatu sistem.

Pegawai sebagai sumber daya manusia harus merujuk pada peraturan yang ada dimana setiap pegawai yang telah memenuhi syarat dapat mengembangkan kariernya.

Untuk itu para pegawai diberi kesempatan untuk memperdalam ilmu dan pengetahuan, apakah dengan melanjutkan sekolahnya maupun dengan memberi kursus dan penataran. Karena dengan cara itu kemampuan pegawai akan bertambah dan dapat mengemban dan menyelesaikan tugasnya dengan baik.

Dalam penelitian ini dibahas sejauhmana pengembangan pegawai dapat meningkatkan efisiensi dan efektivitas kerja. Kedua variabel tersebut yakni pengembangan pegawai dan efisiensi akan diuji korelasinya apakah korelasi positif atau tidak. Dalam pengolahan dan interpretasi data akan terurai dengan jelas bagaimana kedua variabel berhubungan simetris yakni pengembangan pegawai dapat meningkatkan efisiensi dan efektivitas kerja.